 “Now that the tyrant Macbeth is dead- that butcher and his devilish queen who, some say, took her own life- we have a lot to do. Let us call home our exiled friends who fled from tyranny and start living normal lives again. Thank you all for what you’ve done. I would like to invite you all to my coronation at Scone,” Malcolm said. And this time, all the noblemen of Scotland and their wives and children came to the new king’s coronation. 

J.D. Mackie’s History of Scotland tells a different story though. Although Malcolm III was indeed crowned in Scone in 1057, founding the powerful House of Canmore, which ruled Scotland for two hundred years, Macbeth had been a good and fair king who had ruled Scotland for 17 years before he was killed by Malcolm.  

Shakespeare thought, however, that nobody would pay good money to see a play about a good king. Blood and thunder- that’s what people come to the theatre to see. And he was probably right about that. 
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Malcolm sagte: „Jetzt, nachdem der Tyrann tot ist- dieser Schlächter und seine teuflische Königin, die wie einige sagen, sich selbst das Leben genommen hat, haben wir vieles zu tun. Lasst uns unsere Freunde, die vor der Tyrannei flohen,  aus dem Exil nach Hause holen, um damit zu beginnen, wieder ein normales Leben zu führen. Ich danke Euch allen, für das, was Ihr getan habt. Ich möchte Euch alle zu meiner Krönung nach Scone einladen.“

Und dieses Mal kamen alle Edelleute Schottlands und deren Frauen und Kinder zur Krönung des neuen Königs.  
J. D. Mackies Die Geschichte Schottlands erzählt allerdings eine andere Geschichte. Obwohl Malcolm III. 1057 tatsächlich in Scone gekrönt wurde und damit das mächtige Geschlecht der Canmore, das 200 Jahre Schottland regierte,  gründete, war Macbeth ein guter und gerechter König gewesen, der Schottland 17 Jahre lang führte bevor er von Malcolm ermordet wurde. 
Shakespeare dachte jedoch, dass niemand gutes Geld dafür zahlen würde, um ein Stück über einen guten König zu sehen. Blut und Gewalt, das ist es, was die Leute im Theater sehen wollen. Und er lag damit wahrscheinlich richtig. 
